

Iwa

Ich muss schreiben und ringen um den  
Bettler mit der meine Chorwirin und töchtern  
mir meine Ohren mit deren Gesang.  
Also ganz wie es hier im Delt aussieht wird  
und mein Brief ausschicken. Ich dachte an  
das seistige Niveau.  
Entschuldige mein Schweigen aber ich wollte  
eine Analyse machen und jetzt bin ich  
mit ihr fertig.

Aho: Auf Agnath höchst wahrscheinlich  
werde ich mit demen gehen. Ist ~~sicher~~  
noch nicht ganz klar. Jetzt sind die Trottels  
hungrig geworden und endlich weggegangen.  
Du glaubst das mein voriger Brief aus einem  
"Mazaf nach" geschrieben ist, aber du

auf

inst da ich überhaupt gar keine Laune  
habe die Sachen betrachtet, Konstatiere  
und darüber höchstens ironisch lächeln  
kann. Du kannst dir nicht vorstellen das ich  
ganz melancholisch in meine Zeit verbringe  
nun. Was mich aufbetrifft ist alles ~~aus~~  
wie man sagt „Be selber“ aber was mein  
Verhältniss zur Chesaia aufbetrifft nicht  
ziemlich schäbig aus. Koinzid ist nur  
dass keiner wes von dem bemerkt und  
Koinzid ist vieler dass es viele hier geben  
die ganz genau wie ich denken.  
Du hast natürlich recht es geben hier  
Leute mit denen es einen Wert hat zusammen  
zu sein aber wegen drei oder vier Menschen

soll ich mich an eine Choral binden?  
Würdest du es tun?

Außerdem die alte Geschichte du fehlst mir  
wie immer: sehr. Das ist eine Sache die  
fast hoffnungslos ist, ein Weg der sehr  
schön begonnen hat zu zweit aber der  
wahrscheinlich im Lauf verloren wird wenn  
nicht. Heute nicht was? Das weiß ich nicht.  
Es war schön sich so treffen wie ich dich  
getroffen habe es war auch ganz schön  
zu hoffen. Aber jetzt? Wir befinden uns  
auf zwei verschiedenen Wegen die sich sehr  
schwer treffen können. Ich hoffe ich habe  
nicht Recht. Was denkst du darüber?  
Bitte nimmt dir kein Beispiel aus mir mit  
deiner Antwort. Bitte ja?

Sein Freund  
Bertt